



**Acta de la Reunión del Comité Coordinador Nacional
4 de agosto del 2010
Universidad Iberoamericana, Ciudad de México**

I. Asistentes:

1. Ing. Jesús Alfonso Marín. Universidad del Valle de México
2. Lic. José Luis Baeza. Universidad del Valle de México
3. Lic. Antonio Oseguera. Universidad Iberoamericana
4. Lic. Claudia Nuñez. Universidad Anáhuac, Norte
5. Lic. Marco Arturo Pérez. Universidad Anáhuac, Norte
6. QFB. Salvador Flores. Universidad La Salle, México.
7. Lic. Karla Espinoza, Escuela Bancaria Comercial
8. Lic. Adrian Zambrano Escuela Bancaria Comercial
9. Mtro. Mario Garza. Centro Mexicano para la Filantropía
10. Mtro. Raúl E. Morales. Centro Mexicano para la Filantropía



II. Desarrollo de la reunión:

En relación al primer punto de la orden del día se presentó la actualización del Manual General de Organización de la Unired, el Mtro. Mario Garza informó de la actualización del manual con base en los acuerdos de la VIII Reunión Plenaria que se llevó a cabo en la Universidad Panamericana de la Ciudad de Guadalajara. El QFB, Salvador Flores comentó que sería conveniente revisar todo el manual para ajustarlo conforme a las comisiones que realmente están funcionando.

En cuanto al segundo punto de la orden del día, respecto al informe del Estado Actual de los Proyectos para el envío de ayuda a Haití, el Mtro. Raúl E. Morales informó que se han enviado la mitad de los recursos a los proyectos de la Universidad Marista de Mérida y Carítas, Ciudad de México de los trabajos para la reconstrucción en Haití. Asimismo, se presentaron a los asistentes los contratos de donación que se celebraron entre el Cemefi y las Instituciones para la transferencia de recursos. Por acuerdo del Comité Coordinador Nacional el 50% restante de los recursos se distribuirán entre las dos instituciones arribas mencionadas.

Por su parte, el QFB, Salvador Flores comentó que se está revisando la continuidad de la Universidad La Salle, Ciudad de México en la Unired.

Por su parte, el Presidente de la Unired, el Ing. Marín manifestó su interés y preocupación en hablar con el Rector de la Universidad, la Salle.

Respecto al tercer punto de la orden del día, se explicó la activación con motivo del huracán "Alex". La Secretaría Ejecutiva informó que se han acopiado de un total 55 tons. y 15,000 lts de agua entre ITESM, Campus Monterrey, Ibero Torreón y los campi Saltillo, Cumbres, Lomas Verdes y Polanco de la UVM. Aun, falta el informe de los acopios de la Universidad Autónoma de Coahuila; es importante mencionar que una parte de la ayuda acopiada fue concentrada al ITESM campus Monterrey y a la Universidad Autónoma de Coahuila.

En relación al cuarto punto de la orden del día respecto a la presentación de los programas de trabajo de las Comisiones del Comité Coordinador, ninguna comisión presentó su programa. El QFB. Salvador Flores recomendó que las Comisiones deben de presentar su programa de trabajo en el mes de noviembre.

En cuanto al quinto punto, sobre la invitación para el pago de cuotas a Cemefi, el Mtro. Raúl E. Morales explicó que se han incrementado el fondo de gastos de las comisiones y de emergencias. Así también, 7 campi de la UVM y el Corporativo han realizado el pago. El QFB Comentó de la necesidad de hacer un presupuesto de operación por cada una de las Comisiones.

En este sentido, el Ing. Jesús Alfonso Marín y el QFB Salvador Flores solicitó que se entregarán un nuevo estado financiero que contenga los ingresos y egresos de la Unired.



En asuntos generales, el Lic. Antonio Oseguera explicó que existe el interés por adoptar el proyecto de la Unired en Centroamérica para lo cual propuso asistir a la Ciudad de Guatemala para exponer el proyecto de la Unired con los demás países centroamericanos.

El Ing. Alfonso Marín explicó que sería altamente conveniente de involucrar como aliado a Universia en los trabajos que desarrolla la Unired.

Por otro lado, se anunció que la Memoria del Seminario sobre políticas públicas y desastres se presentará el día 31 de agosto en el marco del “Foro Política Internacional, globalización y cambio climático” que la Universidad Iberoamericana organiza.

Finalmente, se mencionó que el día 13 de agosto se impartirá en el CetyS de la Ciudad de Mexicali un curso taller. Asimismo, se comentó en la necesidad de invertir en formación de instructores de la Unired para impartir capacitación.

El Lic. Adrián Zambrano recordó que se incluya la propuesta de Fundación ADO de realizar capsulas informativas de protección civil y de la Unired.

III.-Acuerdos

I.- El resto del 50% de los donativos recibidos, se destinarán a los proyectos sociales de U. Marista de Mérida y Cáritas, Ciudad de México.

II.- La Secretaría Ejecutiva presentará un informe financiero de los ingresos y egresos de la Unired.

III.-Se involucrara en las Reuniones del Comité Coordinador a cada uno de los responsables de los enlaces regionales.

IV.- Se presentará los programas de trabajo para el 2011 de cada una las Comisiones.

V.-La próxima reunión se realizará el 1 de septiembre del presente año en el corporativo de la Universidad del Valle de México.

